



Questions and Answers
Questions et réponses

- Question 1:** When you have a call up, are the clothes premeasured or are we measuring on site before taking delivery?
- Answer 1:** Yes, all articles of clothing, with the exception of the items detailed under section 4.7, will be premeasured.
- Question 1:** Lorsque nous recevons la commande subséquente, les articles vestimentaires seront-ils pré-mesurés ou aurons-nous besoin de mesurer sur place avant de prendre possession?
- Réponse 1 :** Oui, tous les articles vestimentaires seront pré-mesurés, à l'exception des éléments indiqués dans la section 4.7.
- Question 2:** Are men's pant hems to be serged like the women's pants hems or is no serging required?
- Answer 2:** Yes, serging the hem is necessary for both men and women's pants.
- Question 2:** L'ourlet pour les pantalons pour hommes devrait-il être surfilé comme les pantalons pour femmes, ou est-ce que le surfilage n'est pas nécessaire?
- Réponse 2 :** Oui, surfiler l'ourlet est nécessaire pour les pantalons pour hommes et femmes.